

結成20周年  
新たな大躍進  
に向け出発！

# 日刊動労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）

電話 {(鉄電) 千葉 2935・2939番

99.7.28. 4496番

No.

## 関川前委員長を

## 偲ぶ会一盛会



ありがとうございました。みなさ  
まによろしくな

—関川夫人あいさつ—

今年、動労千葉は結成20周年を迎えた。関川委員長を先頭に必死の思いで決起したことが昨日のことのように思い出される。今日は非常に暑いなかを、こんなに多くの人が集まつてくれたのは、関川さん的人徳であり、大要、次のようなあいさつが行われました。

呼びかけ人である総武支部・高野さんの司会で進行し、中野委員長から呼びかけ人を代表して「関川委員長の仏事でいえば一三回忌に当たる今年、動労千葉は結成20周年を迎えた。関川委員長を先頭に必死の思いで決起したことが昨日のことのように思い出される。今日は非常に暑いなかを、こんなに多くの人が集まつてくれたのは、関川さん的人徳であり、大要、次のようなあいさつが行われました。

故・関川 宰前委員長を偲ぶ会は、七月二十五日、成田市・「川豊・西館」に五十余名が結集し、しめやかな中にも和氣あいあいの雰囲気のなかで開催されました。

故・関川 宰前委員長を偲ぶ会は、



各界からのあいさつ

「関川が亡くなつて二年も経つて  
いるのに、そしてこんな暑い日なのに、  
こんなに大勢の人々に集まつてい  
ます。」

「ありがとうございます。」

「ありがとうございます。」

「ありがとうございます。」



最後に、高野呼びかけ人から「この  
ような集まりがまた持てるように、  
明日からみんなで頑張りましょう」  
との閉会のあいさつで散会となりま  
した。

この「偲ぶ会」は、関川前委員長と「学生時代も同級生」であった村上元成田支部長など七〇才代のOB、もっと若い層のOB、そして旧成田支部を中心とする現役、家族会とも、動労千葉の各年代、各層が集う場としても大きな意義を持っていました。

大失業と戦争の時代に通用する新しい世代の動労千葉を創りあげよう！

続いて、葉山・顧問弁護団長のあいさつの後、呼びかけ人である元成田支部長・村上さんの音頭で献杯を行ない歓談に入り、途中、成田市会議員・足立満智子さんのあいさつと、呼びかけ人である佐藤家族会長による三里塚反対同盟・北原事務局長、関西実行委員会・永井代表からのメッセージ紹介をはさみ、二時間余の和やかな時間が流れました。